

平成26年11月6日

## 和歌山県の統合型リゾート（IR）推進について

私たちはIRを観光振興や地域振興、雇用創出の観点から地域活性化につながる有効なツールであると考える。本県は以下の点において適地として優れており、県と協力して「特定複合観光施設区域」として選定されるよう積極的に推進活動を展開する。

ただし治安や依存症の問題など懸念される諸課題については慎重に対応し県民の安心安全に最大限留意する。

その上で今後、国会において審議されるであろう法案の成立にも尽力をする。

●和歌山県は国内有数の観光立県であり、数多くの歴史や文化遺産に恵まれ、自然環境や温泉など豊富な観光資源を有している。特に近年、アジア、欧米から多くの観光客を集めていることから、IRと既存観光資源とが相乗して誘客を伸ばし、日本を代表する国際観光地となる高いポテンシャルを有している。

●和歌山県は、速やかにIRを展開できる広大な県有地や民有地を複数擁している。

●和歌山県は、関西国際空港から和歌山市内まで自動車で約40分の距離、また、鉄道移動距離も大阪のメインターミナル駅から和歌山市内まで1時間程度という点などアクセス面での優位性がある。

以上

和歌山県選出 自由民主党 国會議員団  
衆議院議員

門田 勲文  
衆議院議員 石田 真敏

衆議院議員 二階俊博

参議院議員 鶴屋席平

参議院議員 一山利弘